
 

小平市議会定例会一般質問通告書 

質問件名 デイジー教科書の一括申請と、社会科副読本のデイジー化を 

質問要旨 

令和 2 年 6月の一般質問で、タブレットの導入に合わせて、デイジー教科書の一括ダウンロード申

請を行い、どの児童・生徒も自由にデイジー教科書を選択できるようにしてはどうか、という質問をした。

その答弁で、「情報端末の導入に伴う積極的な活用を検討する」とあり、また、一括申請のメリットにつ

いて、「今後、GIGA スクール構想で 1 人 1 台になった場合、ニーズがある子どもがすぐに使えるよさ

がある。個々それぞれがやっていくと、手続的な手間もあり、それぞれ使いたいときに使えないというこ

ともある。一括でできる環境を整えていくことが重要。」とあった。 

デイジー教科書の導入に向けた検討状況について問う。 

 

1. デイジー教科書の一括ダウンロード申請について、検討状況、課題は。 

2. 授業で使われる頻度の高い、小平市小学校社会科副読本の「わたしたちの小平市」をデイジー

化する費用は、事業者の見積もりでは 30 万円程度と思われる。すぐにでもデイジー化してはどう

か。課題は。 

上記のとおり、小平市議会会議規則第 57条第 2項により通告します。 

令和 4年 8月 29日 小平市議会議長 殿    小平市議会議員 氏名  安竹 洋平    

                                                 受付番号【   】 

    

    

 

 

再質問の方式 

１ 一括質問一括答弁方式 

２ 一問一答方式 


